

MORAÑA | CULTURA



Antonio Pascual Pareja, en la nueva ruta literaria de Langa. / FOTOS: DIPUTACIÓN

BREVES

ARÉVALO.

Podemos apoya la concentración en defensa de la sanidad pública

■ Podemos ha dado su apoyo a la concentración convocada por UCE - CCOO y UGT en defensa de la sanidad pública en Arévalo para este martes, 26 de marzo, a las 12,00 horas en la avenida Severo Ochoa de Arévalo. Según Podemos, esta concentración es «necesaria, ya no solo para retomar las obras y poder terminar las reparaciones necesarias para el Centro de Salud de Arévalo, sino también por defender la sanidad pública y universal». La formación morada añade que «espera que el señor Vidal Galicia faraillido acuda a la concentración, bien por invitación de los convocantes o como cargo público, para defender la sanidad pública y dejar de regalar la privada con dinero público».

EL TIEMBLO

Vox propone un reparto equitativo de las concejalías

■ La portavoz del grupo municipal VOX en El Tiemblo, Noelia Carretero, en el último pleno celebrado propuso al equipo de gobierno y resto de corporación un reparto equitativo de las concejalías. Según afirma, «dada la situación de recesión, quejas y acusaciones continuas del equipo de gobierno se ha propuesto que se repartan las concejalías de forma equitativa por número de votos y repartir los sueldos de altos cargos también entre las diferentes concejalías. Y añadió que «si se diera esta circunstancia, nuestro partido, siendo fiel a su programa electoral, el primer año cedería su parte correspondiente a las concejalías».

CULTURA

Piedralaves y Sotillo acogerán dos espectáculos de la Red de Circuitos Escénicos

■ Este jueves, 28 de marzo, Sotillo de la Adrada y Piedralaves acogerán sendos espectáculos incluidos en la Red de Circuitos Escénicos que programa la Consejería de Cultura de la Junta de Castilla y León. Así, en las Antiguas Escuelas de Piedralaves se pondrá en escena a partir de las 20,30 horas 'Las desventuras de Arlechino', y en Sotillo, a las 20,45 horas el humorista Sergio Encinas ofrecerá un monólogo dirigido a público joven en el Auditorio Municipal.

LANGA NO OLVIDA A SUS ESCRITORES ILUSTRES

XXXVII

La presentación en la localidad moraíga de la antología poética de Jacinto Herrero, editada por Diputación, dio paso al estreno de una ruta literaria dedicada también a Jiménez Lozano

M. ESPESO / ÁVILA

La poesía completa de Jacinto Herrero Esteban, sacerdote y poeta abulense reconocido como todo un maestro del género, fue editada por la Diputación Provincial a través de la Institución Gran Duque de Alba y, una vez presentada en Ávila en septiembre, este sábado llegó a Langa, en un acto literario pero, sobre todo, «emocional», tal y como reconoció el que fuera alumno, amigo y discípulo suyo y ahora editor de esta antología poética, Antonio Pascual Pareja. Langa no se olvida de sus escritores ilustres y, además de este sentido homenaje al considerado por muchos el «poeta abulense más importante del siglo XX», el Ayuntamiento aprovechó la ocasión para inaugurar una ruta literaria en honor a sus maestros de las letras, el propio Jacinto Herrero y también Jiménez Lozano.

El alcalde de Langa, Diego Nava, resaltó el «orgullo» que suponía para el pueblo poder cumplir con este reconocimiento a Jacinto Herrero de la mano de la presentación del libro editado por la IGDA. Todo ello, además, completado con una ruta literaria por el municipio que consta de diez puntos, entre ellas las ca-



Carlos García, durante la presentación de la poesía completa de Jacinto Herrero.

sas de nacimiento de los escritores ilustres o los enclaves «especiales» que se recogen en sus obras, como el Baltodano (la antigua población que se agrupó con Langa y hoy es un merendero), El Pradillo o los Campos de Castilla. Todo ello para «difundir» y poner en valor «el halo especial que tiene Langa» para la li-

teratura, destacó Catalina Gómez, teniente de alcalde y concejala de Cultura de la localidad.

El gesto de este sábado fue valorado por la familia del poeta. Una de sus sobrinas, Carmen Herrero, habló de «orgullo» porque «cuálquiera que conozca su obra sabe que Langa está en todos sus poe-

mas, si no de forma directa, nombrado en sus caminos, los prados o los pájaros». Así, comentó que «siempre llevó a Langa en su corazón», algo que la familia sigue manteniendo muy vivo.

Antonio Pascual Pareja, el editor del libro, se mostró emocionado por llevar la presentación al sitio «donde surge todo, un pueblo sencillo de la Moraña que ocupa un lugar importante (en la literatura) porque aquí tenemos dos figuras grandes», algo que calificó como «una coincidencia extraordinaria, misteriosa y preciosa». Sobre lo que une a Jacinto Herrero y al Premio Cervantes mencionó al «estilo», que es la «idea de austereidad y sencillez» que «se palpa en el ambiente», así como al «afán de conocimiento» que hoy se está perdiendo.

No faltaron al acto el presidente de la IGDA, Maximiliano Fernández, y el presidente de la Diputación, Carlos García, quien destacó el deber de la institución para con sus «abulenses ilustres», en este caso con la publicación que «hace un compendio» de sus poemas y que, de la mano de Antonio Pascual, recoge «el sentimiento, el sentido y la sensibilidad» mostrada por Jacinto Herrero en una obra «corta» pero «magnífica».